
12月に各学部の代表児童・生徒計６名が、評価委員の先生と部門、学部別に面談を行いました。

令和２年度　児童・生徒面談まとめ

　・先生に相談しにくいとの評価がありましたが、面談では相談にしにくいのではなく、相談自体が苦手、臨時休業期間後、間もな

　　・運動会ができなくて残念だった。ボッチャ大会がおもしろい。　・パラリンピック選手が来てくれたことが良かった。

◎面談で話題に挙がった内容　　※赤字は改善をしたところです。

　　・楽しい、嫌なことはない　　　・みんなと会うことが楽しい。　　　・学校へ行くのは楽しい。

　◇学校生活について

　◇先生について

　　　いい距離感をもってくれると話しやすい。

　　・相談しやすい。高等部の先生はやさしい。相談しにくい人がいるのは、今年は担任やグループの先生が変わったからだと思う。

◎面談を受けて《評価委員の先生より》

　・廊下の整頓、使いやすい流し台の整備、インターネット環境の整備といった課題が挙がったので、改善してください。

　　くアンケートを行ったので、先生との関係ができていなかったのでは、との意見がありました。

　　・すべきことが思いつかなくて、困ることがある。次になにをすれば良いか分からない。先生に指示してもらえると良い。

　　・バス停まで行く練習をしている。　　・スクールバスに乗っている人が多く、添乗員さんが大変である。

　◇校舎について

　◇登下校について

　　・いじめる子はいない。友達にやかましいと言われる。　　・いじめはない。みんな仲良くしている。

　　・勉強したり、遊んだり、友達がいるから学校は楽しい。みんなで仲良く遊んでいる。

　　・ワイワイみんなで仲が良い。　　・コロナ感染予防のため、中学部との関りがない。

　　・生徒会、学部交流（リモート）が楽しみ。後輩がリモートで３年生を送る会を考えている。

　　・進路について考えている。大学に行きたい。　

　◇要望、その他

　　・トイレの手洗いが使えない友達がいる。改善してほしい。

　　　　　　今後も、何か気付いたことがありましたら、いつでも遠慮なくお知らせください。

　・面談をした児童・生徒はみな学校が楽しいと言っていました。

　　　→トイレや教室の流し台の下に物を置かないよう校内で周知、徹底をしました。

　　　→Ｎ棟の無線LANのアクセスポイントが２箇所増設されました。また、７個のポケットWiFiの貸出も行っています。

　◇友達について

　　・小学校では、階段での昇降機が怖かった。鹿本は、スロープ、１００ｍ廊下が良い。

　　・テレビを見ていた。学校からの動画は嬉しかった。　　・Zoomで教科の学習をした。家でパソコンの練習をした。

　　・オンラインアプリで集まって勉強をした。オンライン授業（算数や社会）があったことが良かった。教科書で自分でも勉強した。

　◇困っていること、悩んでいること

　　・先生は相談しやすい。相談しにくい人は、心が打ち解けられず、相談するのが苦手な人がいる。（男子がそんな感じ）先生がいい距離感をもってくれると話しやすい。

　◇授業について

　　・社会（歴史）が好き。授業のことは、自分の問題（先生の教え方ではなく）。　　・国語、算数（計算）が好き。

　　・社会（歴史）が好き。算数（計算が多い）が苦手。朝予習をしている。先生がやさしく丁寧で、話を聞いてくれる。　　　

　　・Zoomを使い、家で落ち着いて授業ができた。美術の授業も良かった。オンライン授業を早めにやってくれてよかった。家で

　　・教室でネットが繋がらないところがある。

　　・狭い廊下に車いすがあり、ぶつかることがある。整理してほしい。

　　　はトレーニングルームでトレーニングをしていた。

　　　→廊下に物を置く際は、黄色テープからはみ出さないよう周知しました。整頓されているか適宜、点検もしています。
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　　・体育（陸上競技）が好き。地理は暗記が苦手。先生は一人一人にあった問題を作ってくれる。

　◇休業期間について

　　・行事は中止になったけれど、６年生だけの会（６年間を振り返る会）ができると良い。

　　・スポーツフェスタが大好き。劇とかは緊張するので得意ではない。

　　・社会、体育（サーキット）、リレーが苦手。　　・走ることが苦手。歌うこと、美術が好き。

　　・先生は好き。ちょっとこわい先生がいる。　　・いつも何でも聞いてくれて、相談しやすい。

　◇行事について

　　・引き算のことや分からないことを先生に相談する。みんな先生に相談している。


